

Titulaciones más demandadas que no son sanitarias

ORDENADAS POR NÚMERO DE SOLICITUDES EN PRIMERA INSTANCIA

Carrera	Nota de corte	Nº plazas	Solicitudes
Maestro Educación Primaria	9,59	440	728
Maestro Educación Infantil	8,8	320	439
Ciencias de la Actividad Física	10,74	100	410
Administración y Empresas	7,984	370	349
Derecho	9,4	240	331
Publicidad y Relaciones Públicas	8,628	240	294
Criminología	9,717	170	276
Ingeniería Informática	9,65	190	261
Marketing	10,952	75	218
Biología	10,932	160	210
Economía	8,996	125	189

Fuente: Conselleria de Universidades

INFOGRAFÍA ► INFORMACIÓN

Titulaciones más demandadas que no son sanitarias

ORDENADAS POR NÚMERO DE SOLICITUDES EN PRIMERA INSTANCIA

Carrera	Nota de corte	Nº plazas	Solicitudes
Ciencias de la Actividad Física	9,495	150	257
Seguridad Pública y Privada	6,472	100	193
Ingeniería Mecánica	7,929	125	154
Administración y Empresas	7,975	70	109
Derecho	8,667	100	100
Periodismo	8,61	85	81
Tecnologías de la Información	8,955	50	80
Derecho, Admón y Empresas	9,514	60	79
Ingeniería Agroalimentaria	7,267	70	78
Comunicación Audiovisual-Periodismo	10,35	50	77
Comunicación Audiovisual	9,526	50	75

Fuente: Conselleria de Universidades

INFOGRAFÍA ► INFORMACIÓN

Las titulaciones con más demanda son las de Maestro y Ciencias de la Actividad Física

► La segunda carrera en la UA en la que se exige más nota al alumno es el doble grado en Derecho y Relaciones Internacionales, mientras que en la UMH es Biotecnología

J.FERNÁNDEZ/R.MÍGUEZ

Fuera de las carreras de la rama sanitaria, los grados de Maestro de Educación Primaria y Ciencias de la Actividad Física y del Deporte han sido las titulaciones con más demanda en la Universidad de Alicante y la Miguel Hernández respectivamente.

El grado de Maestro de Educación Primaria ha ofertado 440 plazas para un total de 728 solicitudes. Por su parte, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, en la UMH, ha recibido 257 peticiones en primera posición para solo 150 plazas disponibles.

En orden, los siguientes grados más solicitados en la UA son Maestro de Educación Infantil, con 320 plazas para 439 solicitudes; Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, con 410 solicitudes para 100 plazas; y el grado de Administración y Empresas, con 349 solicitudes de primera opción para 370 vacantes.

Por su lado, las siguientes carreras más demandadas en la UMH, y que no son sanitarias, son Seguridad Pública y Privada, con 193 solicitudes para 100 puestos; Ingeniería Mecánica, con una oferta de 125 plazas para 154 peticiones; y Administración y Empresas, que ha tenido 109 demandas pese a que solo tiene 70 plazas ofertadas.

En relación a las notas de corte, la nota que exige más nota al alumno en la UMH es Biotecnología, con un 12,036 sobre 14. A esta



Estudiantes antes de uno de los exámenes de la Prueba de Acceso a la Selectividad.

JOSE NAVARRO

le siguen el doble grado en Comunicación Audiovisual y Periodismo, con 10,35; el grado en Comunicación Audiovisual, con 9,52; y la doble titulación en Derecho y Administración y Dirección de Empresas, con 9,514.

Respecto a la UA, la mayor nota de corte fuera del área sanitaria ha sido para el doble grado en Derecho y Relaciones Internacionales, que fue la mayor nota pedida el curso pasado y que este año cuenta con un 13,037. A esta le sigue el grado en Física, con 12,275; la titulación en Relaciones Interna-

cionales, con un 12,262; y la carrera de Traducción e Interpretación, con un 12,091.

Por otra parte, una de las titulaciones que más interés despertaba, debido a su novedad, era el grado de Ingeniería en Inteligencia Artificial que, pese a no haber sido de las más demandadas, ha cubierto las 60 plazas que ofertaba, y cuya nota de corte se ha establecido en un 10,931. Pilar Arque, coordinadora de la nueva titulación comenta que «ha sido bastante demandada, pero quizá mucha gente se ha mantenido a la

espera para ver cómo se desarrolla». En este sentido, también declara que es «una carrera muy complicada, con una base muy grande de matemáticas, y los que la escogen tienen que tener las cosas muy claras».

Salvo la novedad de Medicina, cuya demanda «era la esperada» según Mariola Molina, directora de Secretariado de Acceso y Orientación Universitaria, el resto de titulaciones sigue la misma cadencia de años anteriores, sin llegar a producirse sorpresas.

Con todo, la Universidad Mi-

guel Hernández ha cubierto en la primera fase de preinscripción el 100% de las 2.427 plazas, siete más que el año pasado al aumentar en ese número las de Medicina, que oferta para títulos oficiales de grado en el curso académico 2023/24 en sus cuatro campus: Altea, Sant Joan d'Alacant, Elche y Orihuela.

Si se suman las plazas de los centros privados adscritos a la UMH, como el Instituto Mediterráneo de Estudios de Protocolo y la Escuela Superior de Gestión Comercial y Marketing, la Universidad ha ofertado 2.747 plazas y ha adjudicado 2.711.

Por su parte, con esta preinscripción la Universidad de Alicante cubre el 99,1% de las plazas de nuevo ingreso ofertadas para el curso 23-24, pues del total de 5.956 plazas que ha ofertado, ha adjudicado 5.904.

Procedimiento

Una vez ya se han anunciado los resultados de la preinscripción a las dos universidades de la provincia, se abre el plazo para presentar reclamaciones. En este sentido, la jornada de alegaciones será de tres días hábiles a partir de la publicación de los resultados, es decir, los días 17, 18 y 19 de julio, finalizando el periodo de reclamaciones el día 19 a las 14 horas.

A su vez, el estudiantado que no haya obtenido plaza en los estudios deseados y se encuentre en lista de espera, deberá consultar las correspondientes páginas web de las universidades para seguir confirmando su interés en la titulación deseada.

Por último, el alumnado que no obtenga plaza en ninguno de los dos procesos, tanto con la resolución del proceso de preinscripción con la asignación inicial como posteriormente en la gestión de las listas de espera, deberá consultar las páginas web de las propias universidades y contactar con ellas en el mes de septiembre para solicitar las plazas que hayan quedado vacantes.